

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 18.09.2003

Geschwindigkeitsbeschränkung Ortsausgang Richtung Igstadt
- Antrag CDU Fraktion-

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass in der Igstadter Straße (L3039) im Bereich des kreuzenden Fahrradweges Kloppenheim-Erbenheim, die zur Zeit zulässige Höchstgeschwindigkeit reduziert wird. In Richtung Igstadt sollte in Höhe des Ortsausgangsschildes (was vermutlich nicht versetzt werden kann) Tempo 50 gelten. Das ca. 20m vor dem Fahrradweg stehende Schild Tempo 70 muss versetzt werden und darf erst nach dem Fahrradweg gelten. Aus Richtung Igstadt kommend sollte rechtzeitig durch entsprechende Beschilderung Tempo 50 angezeigt werden.

Beschluss Nr. 0047

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 38

Göttler
Ortsvorsteher